



«Kinder überraschen» – auch in Volketswil

In Volketswil haben sich letzte Woche 459 Kinder zum ersten Mal auf den Weg in den Kindergarten oder in die erste Klasse gemacht. Mit einer Schulanfangsaktion mahnen Gemeindepolizei und Schule die Autofahrenden zu besonderer Vorsicht.

226 neue Kindergärtler und 233 Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse sind in diesen Wochen neu auf dem Weg in einen Volketswiler Kindergarten oder in ein Schulhaus. Sie sind die jüngsten und schwächsten Verkehrsteilnehmenden, auf die es besondere Vorsicht zu nehmen gilt.

An einer Schulanfangsaktion verteilen in Volketswil deshalb Kinder Zeichnungen an Autofahrende und machen sie auf den Schulbeginn und eine entsprechend vorsichtige Fahrweise aufmerksam. Ganz nach dem Motto der BFU-Verkehrssicherheitskampagne «Achtung, Kinder überraschen. Rechnen Sie mit allem.» Letzte Woche startete die Aktion, die zusammen mit der Gemeindepolizei durchgeführt wird, in Gutenswil, diese Woche wurde sie bei der Bushaltestelle In der Höh durchgeführt. Nächsten Mittwoch findet sie an der Eichholzstrasse statt.

Schulweg ist wichtig

Nach dem Schreck, von der Gemeindepolizei angehalten worden zu sein, freuen sich die meisten Autofahrenden über die kleinen «Sicherheitsbotschafter», die mit elterlicher Unterstützung ans Auto herantreten und um eine vorsichtige Fahrweise bitten. Neben einer Zeichnungen überreichen die Kinder eine kleine Info-Broschüre, eine «Zältli»-Box und ein Handdesinfektionsmittel für ins Auto.

«Wir machen zum Schulanfang zudem vermehrt Kontrollen rund um die Volketswiler Kindergärten und Schulen», sagt Gemeindepolizist und Verkehrsinstruktor Marco Nägeli. Dabei wird neben der Geschwindigkeit auch das korrekte Anhalten der Autofahrenden am Fussgängerstreifen überprüft.

Die Schule Volketswil bittet zudem die Eltern, den Schulweg nicht durch Eltern-Taxis zu ersetzen. Auf dem Schulweg können sich Kinder Verkehrskompetenzen aneignen. Mit den Elterntaxis lernen die Kinder nicht, sich selbstständig und sicher im Strassenverkehr zu bewegen.



Mit Zeichnungen machten die Kinder letzte Woche in Gutenswil auf den Schulanfang aufmerksam.